

User's Manual / Manuel d'utilisation

CS-30 :

Expert streaming Webcam

Merci d'avoir choisi un produit de la marque OnLan.

Fonctionnalité :

La caméra est simple d'utilisation avec le système plug and play. Compatible avec l'interface USB haute vitesse, elle permet une transmission vidéo fluide et claire.

Caractéristiques :

- Full HD 1080
- Plug & Play USB
- Microphones intégrés
- Support/pince intégré

Item	Paramètre
Type de capteur	Capteur CMOS
Type de port USB	Port 3.0 2.0
Niveau d'éclairage requis	Approximativement 10Lux.Sec
Format de l'image	BMP/JPEG
Définition en Pixel	640*480/1280*720/1920*1080
Microphone	Intégré
Balance des blancs/ contrôle d'exposition/ Acquisition	Automatique
Système d'exploitation	Compatible Windows 10/Windows 7/ Vista/ XP (SP2 ou supérieur) / Système Android/ Linux / OBS / Chat instantané

Installation :

Branchez le câble USB à votre ordinateur. Installez la caméra sur votre écran ou sur un pied. Vérifiez que la caméra est bien utilisée dans vos paramètres d'acquisition vidéo.

Contenu :

Caméra CS-30HD

Sécurité :

Utiliser comme prévu. Une mauvaise utilisation de l'appareil peut le détruire.

Toute tentative non autorisée de démonter l'appareil annulera la garantie et peut endommager le produit.

Si l'appareil chute ou est heurté, il peut être endommagé, le boîtier peut être rayé ou d'autres dysfonctionnements du produit peuvent survenir.

Ne pas mouiller ou immerger le produit. Risque de choc électrique et/ou dysfonctionnement du produit

Généralités :

Produit sûr, conforme aux exigences de l'UE.

Produit fabriqué conformément à la norme européenne RoHS.

Conformément à la directive européenne 2002/96/CE relative au traitement des DEEE, les équipements électriques et électroniques ne doivent pas être mis au rebut avec les déchets ménagers. Veuillez rapporter tous produits électroniques usagés aux centres de collecte prévus à cet effet.

L'emballage de ce produit est recyclable. Veuillez le jeter dans le réceptacle prévu à cet effet.

Garantie : Garantie 2 ans

CS-30 :

Expert streaming Webcam

Thank you for choosing an OnLan product.

Functionality:

The camera is easy to use with the plug and play system. Compatible with the high-speed USB interface, it allows for smooth and clear video transmission.

Features:

- Full HD 1080
- USB Plug & Play
- Built-in microphones
- Integrated stand/clip

Item	Parameters
Sensor type	CMOS Sensor
USB applicable interface port	3.0 2.0 port
Lighting requirements	Above 10Lux.Sec
Image static storage format	BMP/JPEG
Effective pixel	640*480/1280*720/1920*1080
Voice microphone	Built-in
White balance/exposure Automatic control/gain control	Automatic
Support system	Support windows 10/ Windows 7 / Vista / XP (SP2 or above) / Android System / Linux / OBS / Instant chat

Installation:

Connect the USB cable to your computer. Set up the camera on your monitor or on a stand. Check that the camera is used in your video acquisition settings.

Content :

CS-30HD Webcam

Safety :

Use as intended. Misuse of the unit may destroy it.

Unauthorized attempts to disassemble the unit will void the warranty and may damage the product.

If the unit is dropped or bumped, it may be damaged, the casing may be scratched or other product malfunctions may occur.

Do not wet or immerse the product. Risk of electric shock and/or product malfunction

General :

Safe product, conforms to EU requirements.

Product manufactured in accordance with the European RoHS standard.

According to the European Directive 2002/96/EC, electrical and electronic equipment must not be disposed of with household waste.

Please return all used electronic products to the collection centres provided for this purpose.

The packaging of this product is recyclable. Please dispose of it in the designated receptacle.

Warranty: 2 year warranty